



2学期スタート！

みんなで力を合わせて！

22日間の夏休みも終わり、8月17日（金）から2学期がスタートしました。

式の中で、各学年代表（1年：兼平優斗くん、2年：田村海晴くん、3年：立花大希くん）と生徒会代表（2年：川崎愛華さん）が決意発表を行いました。夏休み中に頑張ったこと、先輩と一緒に参加した大会の思い出、学習や生活に全力で取り組んでいく決意、初めて田園ホールで開催する銀河祭への決意、学校の『当たり前』をどんどん増やしていきたいという思い、などなど、4人の発表は本当に素晴らしく、2学期も北中全員で新しい伝統を創り上げていく予感がした始業式でした。87日間の2学期も楽しみです。



大会結果報告

始業式に続いて、夏休みに行われた東北大会と吹奏楽県大会の報告会を行いました。

男子卓球部、男子ハンドボール部（第3位）、女子ハンドボール部、陸上部（第7位：立花大希くん）が、それぞれ東北大会での様子を報告してくれました。また吹奏楽部は県大会でみごと金賞に輝き、その報告と感謝の言葉がありました。

暑い夏休みでしたが、それぞれの会場と舞台上、岩手の代表として、また地区の代表として全力で頑張ってくれたことと思います。いつも話していますが、**自分たちの力を出し切る**こと、**みんなで力を合わせてカパーしあう**こと、支えてくれる方々への**感謝の気持ちを忘れない**こと。全ての試合や発表は見えていませんが、きっとどの会場でも、北中生として全力で爽やかにプレーや演奏をしてくれたに違いありません。

本当にお疲れさまでした。



特設合唱部 記念演奏に出演(岩手県学校保健研究会50周年)



8月3日（金）に盛岡市のアイーナで行われた県学校保健研究会50周年記念演奏に特設合唱部が出演しました。

本当に素晴らしい演奏で、会場中の先生方の魂を揺さぶっていました。涙を流しながら聴いている方も。感動をお届けできる北中、本当に素晴らしい学校です。